

Breves

■ **Agentes sociales y expertos universitarios debaten sobre la crisis**

La actual coyuntura económica, de clara recesión, constituyó el objeto de análisis del debate celebrado en el Salón de Grados del edificio Melchor de Macanaz de Albacete, y en el que participaron profesores del Departamento de Derecho Financiero y Tributario de la UCLM Gracia Luchena Mozo y Francisco Risueño Jiménez, así como el secretario general de la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA), Vicente García; el subdirector general de Empresas de Caja Castilla-La Mancha, Miguel Ángel Martínez. Ante una treintena de alumnos, Gracia Luchena abrió el turno de intervenciones centrándose en los efectos que de la crisis en España e incidiendo en que su repercusión está siendo aquí especialmente negativa.

■ **Los efectos de la recesión en los países latinoamericanos**

El profesor de la Universidad de Buenos Aires Rubén Berenblum, invitado por el Departamento de Historia de la Universidad de Castilla-La Mancha, impartió una conferencia en el Aula Cultura Universidad Abierta del Campus de Ciudad Real en la que disertó sobre la actual crisis financiera, centrándose en los países latinoamericanos y en el grado de dependencia que los mismos tienen del resto del mundo.

■ **Ángeles González Sinde cerrará el ciclo La economía en el cine**

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete inauguró la quinta edición de su ciclo *La economía en el cine* con la proyección de la película *Casualday* y con la presencia de su director, Max Lemcke, y del actor protagonista, Carlos Kaniowsky. El ciclo incluye también los filmes *El concursante*, de Rodrigo Cortés; *Groundhog Day*, de Harol Ramis; *Qué bello es vivir*, de Frank Capra; *Baby, tu vales mucho*, de Charles Shyer; y *Una palabra tuya*, de Ángeles González Sinde, quien lo clausura el 11 de marzo.

Celebrado en el Campus de Cuenca

Un encuentro aborda la fiscalidad de la empresa familiar

El Campus de Cuenca ha sido la sede de la segunda edición de las Jornadas de Fiscalidad, una iniciativa que, en esta ocasión, se ha detenido en el análisis de la fiscalidad de la empresa familiar. Promovido por el área de Economía Política y Hacienda Pública, y celebrado en la Facultad de Ciencias Sociales conuenses, el encuentro sirvió para promover la reflexión de sus participantes sobre una cuestión de indudable interés para el tejido productivo castellano-manchego, en el que la empresa familiar tiene un importante peso específico, incidiendo en cuestiones como las diferencias fiscales que afectan a este tipo de empresas el contexto actual español de haciendas descentralizadas.

Dirigidas por los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha

José María Cantos y María Gabriela Lagos Rodríguez, las Jornadas de Fiscalidad contaron con la participación de los también profesores de la UCLM Raquel Álamo, Juan José Rubio Guerrero, Juan Ignacio de Mesa, Agustín García y Alfredo Iglesias; así como con el profesor de la Universidad de Alicante Ángel Sánchez; el presidente de la Cámara de Comercio de Cuenca, Agustín Tello; el secretario general de Asaja en Castilla-La Mancha, José María Fresneda, y el asesor y consultor de empresas Germán Chamón.

Estos tres últimos debatieron sobre la situación de la empresa familiar en la crisis actual en una interesante mesa redonda que moderó el profesor Cantos, responsable también de la Cátedra de Empresa Familiar de la Universidad de Castilla-La Mancha.

La contratación laboral, objeto de análisis en Albacete

La Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete, en colaboración con la Unión Provincial de CCOO, ha desarrollado una jornada sobre contratación laboral en la que participaron cuatrocientos delegados sindicales. El encuentro fue inaugurado por el secretario general de CCOO en Albacete, Francisco de la Rosa, y por la profesora y subdirectora de la Escuela de Relaciones Laborales albaceteña, María José Romero, quien subrayó la conveniencia de este tipo de encuentros por que sirven para arrojar luz sobre las distintas modalidades de contratación laboral, especialmente en un contexto como el actual, de crisis económica. Por su parte, Francisco de la Rosa, agradeció al centro y a la Universidad regional las oportunidades de formación que ofrece a los delegados sindicales albaceteños.

Presentan en Toledo la revista *Studi Tributari Europei*

El Campus de Toledo ha acogido la presentación en España de la revista electrónica *Studi Tributari Europei*, a cargo del director de la Scuola Europea di Alti Studi Tributari (SEAST) y catedrático de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad de Bolonia, Adriano di Pietro; de la vicerrectora de Doctorado y Títulos Propios, Fátima Guadamillas, y del vicerrector de Títulos de Grado y Máster y director del Centro Internacional de Estudios Fiscales (CIEF), Miguel Ángel Collado. La presentación tuvo lugar en el marco del programa académico sobre Gestión Tributaria desarrollado dentro de los IX Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos.

Fruto de la colaboración entre las universidades europeas integradas en la SEAST, entre las que se encuentra la UCLM a través del CIEF, la revista <http://ste.seast.org> aparecerá con una periodicidad semestral en una triple edición italiana, inglesa y española.